

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah adanya Pengaruh Motivasi Terhadap Prestasi Belajar Siswa MTs Bahrul Kecamatan Ukui Kabupaten Pelalawan atau adanya pengaruh dari variabel X (motivasi) terhadap variabel Y (prestasi belajar).

Uji *Korelasi Product Moment* itu sendiri adalah variabel X terhadap Y adalah 38,9%, sisanya 61,1 % dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Dan berdasarkan output hasil olahan data diperoleh: ($r(31) = 0,624$, $p = 0,000$ ($p < 0,05$), kesimpulannya: hipotesis **diterima** ($p < 0,005$), artinya ada hubungan positif antara pengaruh motivasi terhadap prestasi belajar. Semakin tinggi motivasi yang dimiliki oleh siswa maka semakin tinggi prestasi belajar siswa.

Terlihat hasil dari pengolahan data melalui program *Corelasi Product Moment* yaitu Nilai r yaitu 0,624. Jika dilihat dari acuan ketentuan koefisien korelasi pada tabel di atas berarti pengaruh dari motivasi terhadap prestasi belajar siswa MTs Bahrul Ulum Kecamatan Ukui Kabupaten Pelalawan. Termasuk dalam Moderate (sedang), karena moderat adalah berjumlah 0,40-0,70.

B. Saran

Melalui penelitian ini, peneliti memberi saran yang berhubungan dengan motivasi terhadap prestasi belajar siswa, yaitu:

1. Penelitian yang berjudul pengaruh motivasi terhadap prestasi belajar ini dengan memperhatikan motivasi yang ada hendaknya dapat menjadikan

acuan melihat kondisi di sekolah, agar lebih memperhatikan motivasi pada siswa.

2. Penelitian menyarankan kepada pihak sekolah, dengan mengoptimalkan pemberian motivasi kepada peserta didik, karena jika siswa telah termotivasi dengan dorongan yang diberikan oleh guru pembimbing maupun guru konseling dan pengajar, maupun dengan metode lain akan lebih mudah meningkatkan prestasi belajar siswa.
3. Dalam hal pengaruh motivasi terhadap prestasi belajar ini pembaca dapat melihat pentingnya motivasi, maka penulis menyarankan peningkatan pemberian motivasi adalah hal yang harus diperhatikan, motivasi yang akan menentukan bagaimana hasil dari yang dikerjakan.
4. Peserta didik MTs Bahrul Ulum Kecamatan Ukui Kabupaten Pelalawan hendaknya memperhatikan dan menerapkan motivasi yang diterimanya, dan menjadi dorongan internal dan eksternal dalam belajar.